
令和６年10月22日（火）に10回目の改築懇談会を開催しました。今回は区が定めた柴又地域学校

 改築の方向性に関する報告を受け、それを踏まえて今後の懇談会の進め方を話し合いました。

区が定めた柴又地域学校改築の方向性の報告

今後の懇談会の進め方  
柴又地域にできる新しい小学校が、児童や地域にとってより良い場所となるよう、

① どのような学校が望ましいのか

② どのような新校舎配置が望ましいのか

③ どのような諸室配置が良いのか

 について検討を進めていきます。なお、保護者や地域の方々からのご意見や、今後の検討次第では上

 記の項目にこだわらず話し合いを重ねてまいります。

新校舎完成まで柴又小学校を仮校舎として活用する件についても、区から随時報告を受けます。

新校舎・仮校舎の検討を終えた後は、新しい小学校の校名の決め方などを話し合ってまいります。

区からの説明事項
区から、以下のとおり説明がございました。

建設業の週休２日制を確保できる環境の整備をより促進するため、令和７年度以降に開始する工事

 は、週休２日制を導入することとしました。これにより、改築スケジュールについて再検討を進めて

 おり、詳細が決まり次第、地域説明会を開催してまいります。

次回の改築懇談会（予定）
令和６年11月19日（火）午後７時　　東柴又小学校　体育館

懇談会の傍聴を希望される方は、ＱＲコードからお申し込みください。

次回から会場が変更となります。お間違いのないようお越しください。

柴又地域における学校改築に関するお問い合わせ

【事務局】葛飾区施設部 施設管理課 電話：０３－５６５４－８１３８（直通）
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トップページ＞子育て・教育＞教育・学校＞小学校・中学校＞学校改築事業＞

柴又地域（柴又小学校、東柴又小学校、桜道中学校）の学校改築について

区は、柴又地域の学校改築を『東柴又小学校敷地に統合小学校を建設後、

一連の改築として桜道中学校を改築』の流れで進めると決定しました。これ

は当懇談会が区に報告した意見と同じ流れです。

今後は、この決定に基づき、学校づくりの考え方や統合小学校新校舎の配置などについて、

懇談会としての意見をまとめます。


